
 
 

 

 

  

（社）日本家政学会平成 20 年度第 5 回（通算 429 回）理事会議事抄録 

日時：平成21年1月10日（土）13：30～17：20 今井副会長より、一般社団法人（非営利型）の方向

でいくことを前提に諸作業を進めていること、資料収

集、相談のために近々に会長とともに文科省に伺うか

問い合わせ等をするとの報告があった。   

場所：日本家政学会会議室 

出席者：畑江会長、今井副会長、大竹副会長、久保田

副会長，天野、今井（悦）、香西、佐々井、宮野各

理事，石黒、石井、小川、小野木、平田、鳥飼各

支部長理事，磯田、高部監事 

11．法人化に関する部会へのアンケートについて 

大竹副会長より、新法人化に向けて各部会の考えを

知るためのアンケート（案）の説明があった。21年度

大会時の部会長会で話し合うために、新法人化に伴い

起こる問題を客観的、中立的に羅列し、各部会の考え

を問うアンケートを再度作り直すこととなった。 

委任状提出者：中島理事 

 

【審議事項】 

１．入会申込者の承認について 

入会者の資料が回覧され、入会者が承認された。  12．その他 

２．(社)日本家政学会賞(学会賞，奨励賞)選考結果に

ついて  

（1）畑江会長より、江澤郁子氏を名誉会員に推薦する

旨の提案があった。内規に従い、大竹副会長を委員長

として審査委員会が発足した。 大竹学会賞選考委員会委員長より、学会賞候補者と

して貝沼やす子氏、奨励賞候補者として大森桂氏と森

田美佐氏を選考した旨の報告があった。投票の結果３

氏の授賞が承認された。 

（2）大竹副会長から、会員区分の改正について、部会

の意見を聴取した結果が報告された。会誌およびHPに

掲載して会員の意見を募集することとなった。 

３．(社)日本家政学会賞(功労賞)推薦結果について  【報告事項】 

大竹功労賞推薦委員会委員長より、候補者として下

村道子氏を推薦した旨の報告があり、選考決定された。 

１．支部関係  

（1）関東支部：石井支部長より、12/20に講演会を開

催したとの報告があった。3/17に卒論・修論発表会を

共立女子大学で開催する。若手に奨励賞を出すことを

計画している。4/18に支部総会を開催し、パソコン講

習会を行う予定である。 

４．「功労賞選考に関する申し合わせ」改正案について 

大竹功労賞推薦委員会委員長より、改正案が示され、

承認された。 

５．第61回大会（武庫川女大）について 

（1）小野木支部長より、実行委員会の担当責任者、予

算案、日程と会場等の説明及び報告があった。 
（2）中部支部：小川支部長より、12/6に食育・服育・

住育の講演会を開催し、67名の参加があったとの報告

があった。3/3に学部生・院生の研究発表会を開催する。 （2）大竹運営委員長より、大会時の部会活動に関する

調査結果の報告があった。少なくとも４つが部会企画

を検討しているとの報告があった。 

２．総務関係  

今井副会長より、資料に基づき11月理事会以降の活

動報告があった。 ６．大会開催地区順番について 

大竹副会長より、大会開催予定地の説明があった。

第 62 回（2010 年）の広島大学での開催日程は、5/28

（金）～30（日）の予定で準備を進めることが了承さ

れた。第63回は関東支部である。 

３．編集委員会  

佐々井委員長、香西副委員長より、60周年記念号の

進捗状況、61回大会広告掲載お願いのパンフレット作

成の報告と協力依頼、61回大会のプログラム委員会の

予定、支部の会務報告を５月号に掲載する等の報告と

依頼があった。 

７．第60回記念大会（日本女大）の決算報告について 

佐々井理事より、決算報告があり、承認された。 

４．広報・HP委員会  ８．平成21年度通常総会の議案書について 

小川委員長より、賛助会員とリンクを張ったとの報

告およびQ&AをHPに載せるので協力してほしいとの依

頼があった。 

今井（悦）総務担当理事より、議案書について内容

とその担当者の説明および執筆依頼があった。２月の

理事会で暫定案を提案し、４月理事会で承認、４月末

印刷の予定で進めることとなった。 ５．国際交流委員会 

宮野委員長より、資料に基づき11月理事会以降の活

動報告があった。 

９．平成21年度予算について  

久保田財務担当副会長より、予算案が提案され、説

明があった。支出の科目については、支部も含めて学

会の事業内容がわかる様に変更することとなった。 

６．公益信託家政学研究助成基金に関する委員会  

久保田副会長より、3/6に第1回の委員会が開催され

る予定との報告があった。         以上 10．新法人制度への対応について 


